

# ABRIR SUS PUERTAS LA ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE INGENIEROS AGRONOMOS



*La Escuela Técnica Superior de Ingenieros será para la Región algo más que una puerta abierta al campo.*

El pasado día quince abrió sus puertas la nueva Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de nuestra Universidad.

Por primera vez se plantean este tipo de estudios en Castilla-La Mancha y lo hacen con características de segundo ciclo a los que tendrán acceso los Ingenieros Técnicos Agrícolas y Forestales. Un sistema nuevo lleno de incertidumbres pero también de esperanzas. Otra vez nos enfrentamos a un reto en el desarrollo de la Universidad, lo que no deja de ser un aliciente para muchos de nosotros ya curtidos con batallas de esta naturaleza.

## **Una mirada hacia atrás**

Hace ahora quince años abrió sus puertas la Escuela Universitaria Politécnica de Albacete, entonces dependiente de la Universidad de Murcia, con lo que se iniciaban los estudios técnicos en la ciudad. Los quince años pasados no lo han sido en balde. Pienso que, por el contrario, se ha construido una base sólida en donde el

trabajo serio de cada día, docente e investigador, se ha sabido conectar con el medio agrícola en donde estos estudios se ubican.

En ese período la Escuela ha formado algunos cientos de técnicos que hoy gozan del prestigio y de la consideración en el ámbito profesional en donde se desenvuelven.

Paralelamente a ello la labor investigadora desarrollada ha insertado a nuestro profesorado en la comunidad científica y buena parte de ellos forman parte e incluso dirigen equipos de investigación que desarrollan su labor en temas agrarios o medioambientales.

Todo ello nos hace mirar con serenidad el paso que ahora se va a dar.

## **La nueva agricultura**

Durante esta etapa y de forma muy particular en los últimos años, se han producido unos cambios sustancia-